
Pièces 3 Pièces

Superficie 85 m²

Référence 84185764

Prix 790 000 €

Beaulieu-sur-Mer
Appartement à vendre (06310)
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Beaulieu-sur-mer  :  situé  en  avant  dernier  étage  avec  ascenseur  d'un  immeuble

central au calme absolu, à quelques mètres des commerces, restaurants, plages et

transports,  magnifique  appartement  de  type  3  pièces,  luxueusement  rénové  avec

des  matériaux  de  grande  qualité.  L'appartement  se  compose  d'un  grand

séjour/salle  à manger avec cuisine américaine entièrement équipée et  ouverte sur

un  balcon  offrant  une  vue  sur  le  jardin  et  la  mer,  de  deux  chambres  à  coucher

équipées  de  placards,  d'une  grande  salle  de  bains  avec  baignoire  et  douche  à

l'italienne/toilettes. Climatisation réversible, double ...

In Beaulieu-sur-Mer, this exquisite 2-bedroom apartment is located on the 4th floor

and is accessible via an elevator, offering absolute tranquility. It is just a few meters

away  from  shops,  restaurants,  beaches,  and  transportation.  The  apartment  has

recently  undergone  a  renovation  using  high-quality  materials.The  apartment

features a spacious living/dining room with a fully equipped American kitchen that

opens  onto  a  balcony  with  a  view  of  the  garden  and  the  sea.  Additionally,  it

comprises two bedrooms with built-in closets and a large bathroom equipped with

a bathtub and an Italian-style ...

PALAIS IMMOBILIER BEAULIEU-SUR-MER

47 bd Marinoni  - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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